
Ini Bujukan Ampuh Bima Arya
agar Anak Jalanan Mau Divaksin

BOGOR (IM) - Dalam pen-
canangan vaksinasi anak usia 6-12 
tahun, Wali Kota Bogor, Bima 
Arya mengeluarkan bujukan am-
puh kepada para anak jalanan 
(anjal) agar mau divaksin. Setelah 
divaksin, anak jalanan mendapat 
bingkisan buku hingga makanan.

Usai melakukan pencanangan 
vaksin usia 6-11 tahun di SDN 
Kawungluwuk, Bantar Jati, Bogor 
Utara, Kota Bogor, Rabu (15/12) 
dan masih mengenakan pakaian 
dinas, Bima berkeliling mencari 
anak jalanan.

Tepat di Jembatan Tol Bogor, 
Bima mendapati beberapa anak-
anak jalanan. “Mau divaksin, nanti 
dapat hadiah?,”tanya Bima.

Sontak anak-anak tertarik dan 
mengangguk mau. 

Tak lama, sekitar 7 anak jala-
nan itu dibawa menggunakan 
kendaraan dinas sosial ke Kam-
pung Pemulung di Ciheleut, Ke-
lurahan Tegallega, Bogor Tengah, 
Kota Bogor.

Saat tiba di lokasi vaksin, 
anak jalanan yang dibawa Bima 
bergabung dengan anak-anak 
jalanan lain.

Satu per satu, anak didata dan 
diperiksa kesehatannya oleh tenaga 
medis Puskesmas dan rata-rata 

anak antusias mengikuti vaksin.
Setelah didata dan dinyatakan 

layak, anak-anak jalanan mulai 
divaksin. Ada yang wajahnya takut, 
ada juga anak saat divaksin raut 
mukanya tenang-tenang saja.

Setelah menerima suntikan 
dosis pertama 0,5 mililiter Sinovac, 
anak-anak diberi arahan untuk 
melakukan observasi selama 30 
menit di Posyandu.

“Jadi ada 30 anak yang kita 
vaksin di sini, semuanya mau dan 
antusias,” kata Bima.

Bima mengatakan, hingga 
Februari 2022, Pemerintah Kota 
(Pemkot) Bogor menargetkan 
100.862 anak usai 6-11 tahun 
rampung divaksin.

Terkait pendataan anak usia 
6-11 tahun yang akan divaksin, 
Kadinkes Kota Bogor, Sri Nowo 
Retno menuturkan, untuk tingkat 
pelajar pendataan dilakukan di 
tingkat sekolah, untuk sekolah 
madrasah berkoordinasi dengan 
Kemenag, dan anak jalanan melalui 
dinas sosial.

“Ada 80 SD dan 61 madrasah, 
untuk anak jalanan kita koordinasi 
dengan Dinsos. Vaksinasi dilaku-
kan di sekolah dan di Puskesmas 
atau on the spot bagi anak yang 
tidak sekolah,” jelas Retno. gio

Tumpukan Sampah Menggunung
di Akses Menuju Tol Soroja

BANDUNG (IM) - Tum-
pukan sampah yang menumpuk 
di atas trotoar  akses masuk Jalan 
Tol Soreang- Pasirkoja (Soroja), 
Soreang, Kabupaten Bandung 
tampak dibiarkan hingga menim-
bulkan bau busuk.

Bahkan, tumpukan sampah 
tersebut sudah menggunung di 
kanan-kiri trotoar menuju akses 
Tol Soroja tersebut sudah menge-
luarkan bau tak sedap.

Bau busuk sampah yang me-
numpuk sebelum akses Tol Soroja, 
tersebut hingga tercium ke pemu-
kiman warga dan jadi pemandan-
gan tak sedap.

Romi (55), salah seorang war-
ga Soreang mengaku risih dengan 
tumpukan sampah di trotoar 
jalan menuju jalan Tol Soroja di 
Soreang. Setiap orang khususnya 
pejalan kaki menutup hidung 
akibat bau tak sedap. Sampah 
yang berasal dari rumah tangga 
seperti bekas popok bayi, plastik 
kemasan makanan dan minuman 
dan lainnya  itu nampak berserakan 
kemana-mana.

“Risih dan jijik kok di wilayah 
perkotaan masih banyak tumpukan 

sampah liar seperti ini. Harusnya  
Pak Bupati dan wakilnya malu 
dong lihat daerahnya kumuh sep-
erti itu. Daerah perkotaan saja ban-
yak tumpukan sampah liar, apalagi 
di daerah pinggirannya,” kata Romi 
saat melintas di Jalan Tengah Tol 
Soroja di Soreang, Rabu  (15/12).

Dikatakan Romi, tumpukan 
sampah liar ini juga dapat dengan 
mudah ditemui di sekitar kawasan 
Ibu Kota Kabupaten Bandung, 
Soreang. 

Tak hanya dekat permukiman 
warga saja, tumpukan sampah 
pun dapat dengan mudah terli-
hat dibeberapa sudut jalan raya. 
Padahal, Soreang adalah kawasan 
ibu kota yang sudah semestinya 
mendapatkan perlakuan dan pen-
gawasan khusus dari Pemerintah 
Kabupaten Bandung.

Kondisi serupa juga terpan-
tau di beberaa ruas jalan. Seperti 
terlihat di Jalan Raya Gading Tu-
tuka Soreang, terdapat beberapa 
titik tumpukan sampah. Bahkan, 
tumpukan sampah juga terpantau 
di sepanjang Jalan Raya Laskar 
Wanita Baleendah hingga Keca-
matan Majalaya. pur
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Seperti tahun-tahun sebelumnya, saat 
malam pergantian tahun, kita tutup  Jalan 
Raya Puncak. Untuk dari jam berapa 
 penutupannya, kita situasional saja 
 tergantung di lapangan,” kata Bupati 
 Bogor, Ade Yasin.  Dia juga bilang selama 
 libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), 
 seluruh kawasan wisata diperbolehkan 
beroperasi dengan kapasitas pengunjung 
maksimal 50 persen.

Bupati Bogor Pastikan Tutup Jalur
Puncak saat Malam Tahun Baru

CIBINONG (IM) - Jalan 
Raya Puncak, Kabupaten Bo-
gor, akan ditutup saat malam 

pergantian tahun 2022. Kepu-
tusan itu diambil untuk meng-
hindari kerumunan saat tahun 

Pemkot Bogor Buka Dua Koridor
Baru Biskita Transpakuan

baru.
“Seperti tahun-tahun sebe-

lumnya. Saat malam pergantian 
tahun kita tutup Jalan Raya 
Puncak. Untuk dari jam berapa 
penutupannya, kita situasional 
saja tergantung di lapangan,” 
kata Bupati Bogor, Ade Yasin, 
Rabu (15/12).

Ade juga memastikan sela-
ma libur Natal dan Tahun Baru 
(Nataru), seluruh kawasan 
wisata diperbolehkan berop-
erasi. Adapun kapasitas pen-
gunjung maksimal 50 persen.

Meski demikian, Ade tetap 
mengimbau masyarakat untuk 
menghabiskan libur nataru di 
rumah bersama keluarga, tanpa 
harus berkunjung ke tempat 

KEBERADAAN PERMUKIMAN 
DI DEKAT KAWAH SIPANDU

Permukiman warga di dekat 
Kawah S ipandu d i  Dusun 
 Rejosari, Kecamatan  Bawang, 
K a b u p a t e n  B a t a n g ,  J a w a 
 Tengah, Rabu (15/12). Kawah 
Sipandu yang berjarak 10-100 
meter dari rumah warga itu 
berpotensi  mengeluarkan gas 
beracun dan membahayakan 
 keselamatan sebanyak 172 
 kepala keluarga (KK) Dusun 
Rejosari. 

IDN/ANTARA 
BOGOR (IM) - Pemer-

intah Kota (Pemkot) Bogor 
kembali meluncurkan dua ko-
ridor layanan Buy The Service 
(BTS) Biskita Transpakuan. 
Adapun koridor ini yaitu Ko-
ridor 1 dengan rute Terminal 
Bubulak-Cidangiang dan Ko-
ridor 2 Terminal Bubulak via 
Cidangiang-Ciawi.

“Dua koridor yang masuk 
merambah pusat kota Insya 
Allah melayani lebih banyak 
lagi warga sampai daerah Bo-
gor Selatan dan Bogor Timur,” 
kata Wali Kota Bogor, Bima 
Arya di Halte Cidangiang, 
Rabu (15/12).

Bima menyebut Halte Ci-
dangiang salah satu yang terbe-
sar untuk Biskita Transpakuan. 
Nantinya, halte ini juga akan 
terintergerasi dengan UMKM. 
“Shelter atau halte di sini salah 
satu yang agak luas dan akan 
diintegrasikan dengan UMKM 
di sana yang akan kita bina 

tidak akan kita gusur tidak kita 
geser tetapi kita akan rapihkan 
sebagai satu fasikitas yang 
teritegrasi dengan shelter ini,” 
ungkapnya. Di samping itu, 
layanan Biskita Transpakuan 
sejauh ini masih gratis hingga 
ada putusan terkait tarif. Teta-
pi, jika sudah bertarif  pun akan 
sangat bersahabat.

“Sampai hari ini saya 
menerima informasi antusias 
warga naik Biskita. Insya Allah 
kita rawat bersama, kita jaga 
bersama tahun depan mudah-
mudahan bisa terus bertambah 
lagi,” pungkas Bima. 

Untuk informasi, layanan 
Biskita Transpakuan sebelum-
nya sudah mengaspal di Ko-
ridor 5 melayani rute Stasiun 
Bogor-Ciparidi dan Koridor 6 
melayani Parung Banteng-Air 
Mancur. 

Dengan begitu, sampai 
saat ini total sudah ada 4 ko-
ridor yang beroperasi. gio

BANDUNG BARAT 
(IM) - Sebanyak 50 CCTV baru 
akan dipasang di sejumlah jalan 
dan kawasan arteri yang rawan 
kemacetan dan tindak kriminali-
tas di Kabupaten Bandung Barat 
(KBB). Keberadaan CCTV terse-
but untuk memudahkan personel 
Dishub melakukan pemantauan 
arus lalu lintas di sejumlah titik 
dan melakukan tindakan ketika 
terjadi kemacetan yang seringkali 
terjadi seperti di Padalarang, Ci-
mareme, dan Lembang.

“Sekarang sedang dilakukan 
pemasangan 50 CCTV baru 
bantuan dari gubernur untuk 
alat pemantau dan alat perekam 
kegiatan jika sewaktu-waktu 
diperlukan,” kata Kepala Dinas 
Perhubungan (Dishub), KBB, 
Lukmanul Hakim, Rabu (15/12). 

Lukman mengatakan, adan-
ya CCTV dapat mengidentifi kasi 
jumlah dan jenis kendaraan yang 
sedang beraktivitas. Nantinya 
juga sebagai bahan pertimban-
gan dalam melakukan tindakan 
petugas di lapangan.

Rencananya kamera pen-
gawas tersebut akan terkoneksi 
langsung dengan aplikasi plato 
yang dikelola oleh Dishub KBB. 
Aktivitas kamera pengawas itu 
nantinya akan memantau setiap 
kejadian di ruas jalan selama 
24 jam.

“Kamera pengawas itu akan 
terpasang di 50 titik ruas jalan 
yang ada di seluruh wilayah KBB 
di setiap persimpangan jalan teru-
tama jalan protokol,” sebutnya. 

Menurutnya titik lokasinya 
diutamakan di tempat yang rawan 
terjadi kemacetan seperti di 
Gerbang Tol Padalarang, Tagog, 
Cimareme dan Batujajar, terma-
suk di Lembang. Totalnya ada 
sekitar 50. Diharapkan dengan 
adanya CCTV baru pantauan ke 
titik-titik yang selama ini blind 
spot bisa dilakukan.

“Harapannya adanya CCTV 
itu bisa memudahkan penga-
wasan dan membantu aparat 
kepolisian saat membutuhkan 
data rekaman kejadian,” pung-
kasnya. pur

50 CCTV Dipasang di Kawasan Rawan
Macet, Lembang dan Padalarang Prioritas

wisata. Karena dia khawatir ad-
anya lonjakan kasus Covid-19.

“Iya sekarang kan sudah 
landai. Sebaiknya di rumah 
saja. Di tempat wisata kami 
batasi 50 persen dan penggu-
naan aplikasi peduli lindungi,” 
kata Ade.

Sebelumnya, lima Kapolres 
yang berhubungan dengan 
kawasan Puncak, menggelar 
pertemuan di Simpang Gadog, 
Kabupaten Bogor, dalam per-
siapan libur Natal dan Tahun 
Baru, Kamis (9/12).

Tujuan dari pertemuan ini 
tidak lain untuk mengantisipasi 
timbulnya kerumunan saat li-
bur nataru, serta memastikan 
setiap orang yang bepergian 
telah divaksin.

Selain i tu,  kepol is ian 
sepakat mendirikan 25 posko 
protokol kesehatan yang be-
rada di Kabupaten Bogor 10 
posko, Kota Bogor 6 posko, 
Kabupaten Sukabumi 3 posko, 
Kota Sukabumi 2 posko dan 

Kabupaten Cianjur 4 posko.
Posko-posko tersebut di-

jadikan sebagai check point 
sistem ganjil-genap, pemer-
iksaan sertifikat vaksin dan 
pelaksanaan vaksinasi.

Sehingga, 25 posko pro-
tokol kesehatan yang disiap-
kan mendukung apabila ada 
kendaraan yang akan masuk 
pada ruas tol.

Sementara Kapolres Bo-
gor, AKBP Harun menjelas-
kan mengenai beberapa ren-
cana rekayasa lalu lintas saat 
malam tahun baru nanti.

“Bisa dengan contrafl ow, 
ganjil atau lainnya genap tetapi 
situasional. Tetapi, fi lter awal 
ganjil-genap itu di tol. Nanti 
kita lihat kondisi jalan ini 
crowded atau bagaimana, nanti 
akan kita gunakan rekayasa 
lantas. Bisa pengalihan, bisa 
juga sesuai dengan kapasitas 
dan lain-lain. Bukan penutu-
pan tetapi pengalihan arus,” 
tegasnya. gio

PRODUKSI KORSET KHUSUS CEGAH KEJAHATAN ASUSILA
Seorang praktisi kesehatan Simon Sanjaya menyelesaikan produksi korset 
yang dimodifi kasi di Andir, Bandung, Jawa Barat, Rabu (15/12). Korset 
yang telah dimodifi kasi dengan kode pengaman tersebut ditujukan untuk 
mencegah tindak kejahatan asusila terhadap wanita.

IDN/ANTARA 

PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DENGAN HIDROPONIK
Sejumlah anggota Kelompok Tani Wanita 
(KWT) Sukaurip memanen selada di Desa 
Sukaurip, Balongan, Indramayu, Jawa Barat, 
Rabu (15/12). Pemerintah desa setempat 
 mengupayakan pemberdayaan wanita melalui 
program KWT dengan memberikan sarana 
budidaya sayuran hidroponik yang diharapkan 
dapat meningkatkan ketahanan pangan. 

IDN/ANTARA Bupati Bogor Berharap IGA
Lahirkan Inovator Berbagai Sektor

CIBINONG (IM) - Bu-
pati Bogor,  Ade Yasin ber-
harap dari ajang IGA ini akan 
lahir lebih banyak inovator 
di berbagai sektor seperti 
pendidikan, kesehatan, per-
tanian, dan lain sebagainya.

“Saya menyampaikan 
apresiasi dan terima kasih 
yang sebesar-besarnya bagi 
perangkat daerah, keca-
matan, kelurahan/desa, dan 
Puskesmas yang telah antu-
sias dan berperan aktif  dalam 
mendorong inovasi tumbuh 
di lingkungannya, “ kata 
Ade Yasin saat gelar inovasi 
lomba paling bergengsi wu-
jud apresiasi Pemkab kepada 
inovator di Bogor. 

M e n g i n g a t ,  Pe m k -
ab  Bogor terus berupaya 
mendorong inovasi untuk 
mempercepat terwujudnya 
kesejahteraan masyarakat 
melalui peningkatan kualitas 
pelayanan publik, pember-
dayaan dan peran serta ma-
syarakat, serta peningkatan 
daya saing daerah. 

Pada penganugerahan 
Innovative Government 
Award yang diselenggarakan 
oleh Kementerian Dalam 
Negeri, tahun lalu kita berada 
di peringkat ke-3, dan tahun 
ini tentunya kita berharap 
bisa menjadi yang terbaik. 
IGA ini menjadi penyeman-
gat bagi pemerintah daerah 
untuk terus menciptakan 
terobosan-terobosan baru 
dalam penyelenggaraan 
pemerintahan. 

“Saya menciptakan bu-
daya inovasi di Kabupaten 
Bogor, karena inovasi lahir 
dari orang yang cerdas dan 
rajin. Jadi saya hanya butuh 
satu orang yang inovatif  
ketimbang lima orang yang 
mengerjakan tugas standar 
dan rutinitas. Dengan orang-
orang inovatif, Kabupaten 
Bogor pun nilainya semakin 
terangkat di mata pemerin-
tah pusat dan masyarakat,” 
ujar Ade.

Alhamdulillah, lanjut 
Ade, di Kabupaten Bogor 
ada ratusan orang inovatif, 
peserta Gelar Inovasi Daerah 
dari tahun 2016 sampai den-
gan 2021 terus bertambah. 
Secara berurutan berjumlah 
32, 44, 74, 128, 139, sampai 
saat ini 201 peserta. Hen-
daknya karya inovasi ini 
bukan sekedar untuk dilom-
bakan kemudian berhenti, 
tapi berlanjut pada penera-
pan, pengembangan serta 
produksi massal, bahkan 
komersial, sehingga dapat 
memberi nilai tambah dan 

menjadi solusi dalam pemu-
lihan ekonomi dan mencip-
takan lapangan kerja baru.

“Ketika kita menemukan 
inovasi yang bagus, jangan 
hanya diberi hadiah dan 
piala, tapi bagaimana kita 
bisa mengembangkan inovasi 
tersebut supaya bisa dijual 
sehingga penciptanya bisa 
sejahtera dari inovasi yang ia 
ciptakan. Contoh ada produk 
inovasi yang kita bantu ma-
suk ke supermarket, sehingga 
tidak hanya dijual ke tetang-
ga, teman dan saudara saja,” 
ungkap Ade.  

Kemudian Ade me-
nyebutkan, Pemkab Bogor 
melakukan kerjasama sekolah 
pascasarjana dengan universi-
tas di Jawa Barat dengan mem-
berikan kesempatan kepada 20 
ASN Pemkab Bogor untuk 
melanjutkan pendidikan pada 
Program Magister Inovasi 
Regional untuk mewujudkan 
smart ASN sebagai human 
capital yang handal, profe-
sional, inovatif, yang mampu 
memberikan pelayanan prima 
bagi masyarakat.

“Namun dari kuota 20 
orang ini sulit sekali men-
cari calonnya. Saya ingin kalau 
kuota ASN nya hanya dapat 
10, sisanya kita berikan kepada 
para juara IGD agar diberikan 
kesempatan untuk sekolah 
lebih tinggi di bidang inovasi. 
Kita punya beasiswa Panca-
karsa untuk anak-anak muda 
yang ingin kuliah S1, jadi bisa 
dilanjutkan dengan S2 bidang 
inovasi,” jelas Ade. gio

ADE YASINADE YASIN
Bupati Bogor Bupati Bogor 

Sekda Kab. Bogor Burhanudin Susun
Masterplan Geopark Pongkor 

CIBINONG (IM) - Sekre-
taris Daerah (Sekda) Kabupaten 
Bogor, Burhanudin ikuti kegiatan 
Focus Group Discussion (FGD) 
Penyusunan Masterplan Geopa-
rk Pongkor Kabupaten Bogor, di 
The Highland Park Resort-Hotel 
Tamansari, Rabu (15/12). 

Sekda Kabupaten Bogor 
ingin FGD bisa menghasilkan 
matrik baik potensi dan per-
masalahan sektor pariwisata 
di Kabupaten Bogor. Karena 
masterplan itu akan dipedomani 
untuk pembangunan.

Burhanudin menerangkan, 
Kabupaten Bogor telah menja-
dikan pengembangan geopark 
sebagai salah satu prioritas pem-
bangunan dalam RPJMD 2018-
2023, melalui salah satu program 
dalam Pancakarsa Bogor Maju 
yang tentunya harus didukung 
oleh seluruh unsur masyarakat 
agar dapat mencapai target se-
bagai Unesco Global Geopark 
(UGG) di akhir RPJMD tahun 
2018-2023.

Burhanudin menilai, bahwa 
Kawasan Geopark Nasional 
Pongkor secara administratif  
terdiri dari 15 kecamatan yang 
secara sosial ekonomi termasuk 
kecamatan-kecamatan dengan 
IPM di bawah rata-rata IPM 
Kabupaten Bogor. Namun 
demikian pada kawasan geopark 
ini terdapat kekayaan warisan ge-
ologi, geo diversity, dan warisan 
budaya yang bernilai penting dan 
tinggi. Untuk itu, pengembangan 

geopark ini diharapkan dapat me-
ningkatkan pertumbuhan eko-
nomi dan pendidikan masyarakat 
melalui pemanfaatan potensi 
sumber daya alam tanpa merusak 
lingkungan karena dilakukan 
dengan prinsip konservasi dan 
edukasi.

“Dengan kemampuan ang-
garan Kabupaten Bogor yang ter-
batas, membutuhkan peran serta 
aktif  masyarakat, dunia usaha, 
pemerintah pusat, Provinsi Jabar, 
perguruan tinggi dan media guna 
mewujudkan Geopark Nasional 
Pongkor menjadi UGG dengan 
pola kerjasama dengan para pi-
hak. Untuk itu saya mengimbau 
melalui FGD ini bisa meng-
hasilkan poin penting untuk 
dibahas bersama, sehubungan 
dengan program prioritas dalam 
pengembangan geopark,” jelas 
Burhanudin.

Menurutnya, konsep geopa-
rk adalah bersahabat dengan alam 
dan mendapatkan manfaat dari 
alam. Di 15 Kecamatan wilayah 
kawasan geopark potensinya san-
gat luar biasa, untuk itu pengelo-
laannya harus serius dan harus 
berhasil, karena 15 Kecamatan 
ini sangat vital posisinya.

“Di FGD ini, gali poten-
si sebesar-besarnya, temukan 
pemecahan masalah bagi sektor 
pariwisata di Kabupaten Bogor. 
Untuk itu saya minta semua aktif  
dan kolaboratif  karena master-
plan ini akan dipedomani untuk 
pembangunan,” katanya. gio


